
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

       
Botucatu, 02 de setembro de 2024.

Ilma. Sra. Alessandra Lucchesi

Vereadora da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº  467,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  26/08/2024,  de

autoria  da  nobre  Vereadora  Alessandra  Lucchesi,  através  do  qual  solicita:

“melhorias  na iluminação pública  na Avenida Marginal  200,  no trecho

compreendido entre o número 700 até a rotatória nas proximidades do

Shopping Park Botucatu, bem como na Rua Walter Batista da Silva  ”,

dizer o que segue:

Informamos que se encontra em processo licitatório o projeto de substi-
tuição da iluminação de todo o trecho em questão por luminárias com tecnolo-
gia LED.

    Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


